



## **2025 : Une nouvelle année pour de nouvelles ambitions.**

Certes, le contexte est incertain et les besoins des administrés sont multiples mais c'est pour cela que nos projets au profit des villabéens sont nombreux.

Notre territoire est dynamique et les entreprises pourvoyeuses d'emplois luttent pour y demeurer et se développer. Nous nous voulons facilitateurs d'ambitions et espérons voir s'installer sur la commune de nouveaux commerces, entrepreneurs et praticiens dès 2025. Nous travaillons afin que des familles désireuses de vivre à Villabé soient logées de façon décente et bénéficient de services publics innovants.

Nous nous battons pour la réalisation d'une maison de santé en cœur de ville, la construction de solutions d'hébergement à taille humaine et intégrées architecturalement pour nos foyers, nos seniors et nos jeunes actifs. Nous souhaitons des réalisations durables respectant notre cadre de vie.

Nous continuerons à protéger les espaces naturels sensibles et les zones constructibles grâce à un PLU adapté. Il ne s'agit pas d'un simple « verdissage » de nos actions mais de réalisations écologiques concrètes avec la plantation d'arbres, la récupération d'eau pluviale, du tri des déchets, de pistes cyclables, de bornes de recharge électriques, de la réappropriation de zones de friche pour créer des parcs et jardins en bord d'Essonne, de l'entretien et du nettoyage incessant par des équipes municipales motivées.

Nous allons continuer à entretenir et moderniser notre commune de façon raisonnée, sans excès, afin de préserver le pouvoir d'achat des villabéens qui contribuent financièrement à l'équilibre de notre budget communal. Nous envisageons l'extension du groupe scolaire Ariane, des travaux au centre de loisirs, des rénovations de nos équipements sportifs et culturels.

**L'équipe Agir pour Villabé reste à votre écoute et les réunions de quartier sont l'occasion de vous faire entendre.**

**Nous vous souhaitons une bonne année 2025 fructueuse, solidaire et pleine de santé.**